



今年も残すところあと一か月

朝から元気に半袖半ズボンで登校してきた子供たちも、最近では暖かな上着やマフラー、手袋を身に着け登校するようになりました。日中は暖かい日差しが燐燐と注いでいますが、朝晩はさすがに冷え込み、日に日に近づく冬の訪れを感じます。

そのような寒い日でも、朝から子供たちは元気いっぱい。最近は縄跳びや鉄棒に夢中になっている子が多くいます。あちらこちらで様々な技の挑戦をし、互いにレベルアップを目指す姿が見られます。今年も残り一か月となりました。終業式までの日々、全校の子供たちが元気に登校できることを願っています。



秋の校外活動で子供たちの成長を実感

10月から11月前半にかけ、各学年で様々な校外活動が行われました。1年生の秋見つけ、2年生の町探検、3年生・4年生の社会科見学、5年生の自然体験教室、6年生の修学旅行、どの活動にもそれぞれの目的、目標をもち、子供たちは多くの学びができたようです。



6年生の修学旅行は、東京方面へ。政治の中心である国会議事堂の見学では、議員さんから建物の構造や設立の歴史等を学び、国会議事堂の価値やその規模の大きさに驚きの声が上がりました。移動のバスの中では、高層ビルの街並みを眺め藤枝市とは違う都会の風景にため息をもらし、ディズニーランドのシンデレラ城が近くと、車内では拍手が沸き起きました。二日目は4つのグループに分かれ、税関や羽田空港、国立博物館など普段は見学できないような場所を訪問しました。都内を一望する東京タワーでは、その高さや広さに感動の声が多く聞かれました。今回の修学旅行では、自分たちで判断して行動することや仲間と協力すること、公共のマナーを守るなど、最上級生として頼もしい姿に成長を感じました。卒業まで残り4か月、6年生の今後のさらなる活躍に期待します。



授業を見合う会

11月21日（金）本校伝統の「授業を見合う会」が行われ、市内から多くの先生方がお見えになり、授業を参観されました。これは、教員の授業力向上のための研修であるとともに、子供たち自身が授業を参観し合って、互いの良さを認め合い、自分自身の学びに活かすことを目的としています。当日は、真剣に授業に向き合い、互いの意見を温かく聴き、自らの意見や考えをやさしく話す姿が多く見られました。以下は、実際に参観された先生方の感想です。

<参観者感想>



- ・どのクラスも子供たちの「聴く」が授業をつくるベースになっていて、そこに授業者の「聴く」⇒「切り返す」が加わり、学びを深めている様子が伺えました。子供たちの生き生きと学びに向かう姿がたくさん見られ、元気をもらいました。
- ・どの学年でも、いろいろな反応し、じっくりと考える時間がたくさんあり、主体的に学びをしている姿をたくさん見ることができました。日々の授業の積み重ねを感じました。

12月の主な予定

- 12月 1日（月） クラブ（3年見学）
2日（火） 授業参観・懇談会（6・7組・高学年）（全学年）5時間授業 14:30 下校
スクールカウンセラー来校日
4日（木） 5年薬学講座
※市児童生徒書写展（～12/12）生涯学習センター
5日（金） 授業参観・懇談会（低学年）（1～3年）5時間授業 14:30 下校
（4～6年）6時間授業 15:25 下校
8日（月） 5・6年委員会活動
青東なわとび週間（～1/16）
9日（火） スクールカウンセラー来校日
11日（木） 書き初め大会（4・5年）
12日（金） 書き初め大会（6年） 移動図書館
15日（月） クラブ（最終回） あいさつ運動（青中、青北中学区）
16日（火） 書き初め大会（3・4年） スクールカウンセラー来校日
18日（木） 給食最終日 4時間授業 13:00 下校
19日（金） 2学期終業式 4時間授業 給食なし 12:10 下校
21日（日） 家読の日
冬季休業（～1月5日）



<お知らせ>

PTA親子イベント～ご参加をありがとうございました～

貴重な土曜日の午前中に、100名近くの大勢の方々にご参加いただきました。

今年度は、「静岡科学館『る・く・る』」より講師をお招きし、サイエンスショーが開催されました。空気をテーマに、「巨大風船キャッチボール」や「空気砲」、「まっすぐ飛ぶ風船づくり」などの実演や体験させていただきました。普段は当たり前に存在する「空気」の不思議さに子供も大人も興味津々で、熱心に説明を聞く姿が見られ、あっという間に時間が過ぎました。本部役員の皆様の企画・運営のおかげです。ありがとうございました。



「地域防災の日」～防災について考える日に～

12月7日（日）は「地域防災の日」です。各町内会でも避難訓練が予定されています。ご家庭でも、防災対策について話題にしていただく日にしていただけたらと思います。

学校としても、夜間及び休日に地震が発生した場合に備え、昨年度より「児童安否確認訓練」を計画し、今年度も10月に実施させていただきました。今後も折りにふれ、安否確認訓練を実施させていただきます。ご協力をよろしくお願いします。

けがに注意！

10月から11月にかけて、学校全体でけがが多く発生しました。転倒や衝突、相手のあるけが、首から上のけが等の件数が多かったです。学級でも注意喚起し、自分自身で危険を回避した行動がとれるよう、指導しています。

最近は、登校時には寒さのため、ポケットに入れて歩いてくる子供たちを見かけるようになりました。手袋を着用し、安全に登校できるよう、ご協力をお願いします。